



新学年・新学期スタート♪

昨年度、3月1日(水)に第75回卒業式が行われ、3年生50名が卒業証書を受け取り学び舎を巣立ちました。そして、3月24日(金)の離任式では、11名の先生方が北松農業高校を離任されました。



そして、4月10日(月)に行われた令和5年度入学式では、生物生産科24名、食品流通科18名、生活科学科13名、計55名の新生が入学しました。



今年度の学校スローガンは、『^{おうばいとうり}桜梅桃李』。

同じ季節にそれぞれ違う色の、彩とりどりの花を咲かせる桜梅桃李のように、一人ひとりが輝く北農生を目指して、新学年・新学期をスタートさせました♪



新着任の先生方を紹介します♪



- ①西彼農業高校
- ②国語
- ③読書、旅行
- ④農場が広い、空が広く見える



- ①諫早農業高校
- ②農業
- ③街道歩き
- ④10年前に勤務していたので懐かしいです



- ①鹿町工業高校
- ②数学
- ③ゲーム、弓道
- ④初任の頃から何度かお邪魔させていただいており、広い敷地に圧倒されています



～プロフィール内容～

- ①前任校
- ②教科・担当
- ③趣味・特技
- ④北農の印象



- ①実は北農2年目です。(5年前対馬高校から)
- ②家庭科
- ③悩みますね。これから見つけまーす
- ④農場が広くて、生徒ものびのび優しいイメージです



- ①清峰高校
- ②農業
- ③剣道
- ④広い・明るい



- ①西彼杵高校
- ②保健体育
- ③読書、映画鑑賞
- ④風が強い



- ①佐世保南高校
- ②事務
- ③釣り、ソフトテニス
- ④とても広い!



- ①長崎県立大学佐世保校
- ②事務
- ③陸上競技・球技以外のスポーツ
- ④自然に囲まれたステキな所だと思います。



- ①佐世保実業高校(兼任)
- ②音楽
- ③映画鑑賞、声楽
- ④自然が豊かで、生徒達の優しさの源になっているんだなと感じます。



新着任の先生方、これからよろしくお願いいたします♪